



令和6年7月1日
東戸塚らびっと保育園

6月後半にやっと梅雨入りしたものの、真夏のような暑い日が続いています。しかし、どんよりと湿度が高く、なんだか体が重く感じる人も少なくないと思います。梅雨明けはまだ少し先になると思いますが、園では暑い日には、テラスで水あそびをしたり、シャワーで汗を流し心地よく過ごしていきたいと思います。夏はヘルパンギーナや手足口病、プール熱などの感染症が流行る時期です。暑さでバテてしまい免疫力も低下し、体調も崩しやすい時期なので、十分な睡眠と食事をご家庭でも心がけてください。また、熱中症の心配もありますので子どもはもちろんですが保護者の皆様もこまめな水分補給を心がけてくださいね。



- ・沐浴や水あそびなどで水の感触を味わう。
- ・暑い夏を元気に過ごす。
- ・自分でできる事を少しずつ増やしていく。

6月後半から日中は30度を超える日もあり、今年の夏も暑くなりそうです。7月、8月は熱中症警戒アラートなどを確認し、暑い日は散歩をせず園で水あそびや沐浴、室内あそびを楽しみたいと思います。毎年、沐浴や水あそびが始まると、顔に水がかかりビックリして泣いてしまう子、どんなにびしょびしょになっても気にならずに遊び続ける子、カップやコップに水を入れてよく観察をしている子など、十人十色、いろいろな反応を見ることができます。一人ひとりのペースで水の感触を味わいながら楽しめるようにしていきたいです。また、水あそびはとても体力を使うので、しっかりと水分補給を行い、十分な食事と睡眠で生活リズムを整えていきたいです。保育園にも慣れ笑顔が増えた子どもたち！活動の中で興味を持てる事が増え、「やってみよう！」と思いチャレンジする事ができたらいいなと思っています♪



1日から 水あそび開始
5日(金) 七夕の会
12日(金) お誕生会



※8月3日(土)午前中に夏祭りを予定しております。(兄弟も参加可能です)できるだけ多くの方に参加いただければと思っておりますので、ご都合など調整いただけましたら幸いです。(行事の詳細は後日お伝えいたします)

7月うまれの
おともだち



(にじぐみ) ちささん

(ぞらぐみ) せいなさん
ゆかりさん
ゆうきさん

おめでとう!!



【クラスの様子】

【ゆめぐみ】

登園すると、すぐに笑顔を見せてくれるようになり、どの保育者にもお友だちにも笑顔を見せみんなに可愛がられています。
ずりばいからハイハイができるようになり、今ではつかまり立ちが楽しくてしょうがない様子です！
また、いろいろなものに興味を持つようになり、さわりに行っています。保育園が楽しい場所だとわかってきているのかな？と、笑顔を見てこちらも嬉しく思います。
離乳食もミルクもよく食べ、よく飲むようになりました！
食事の準備をしているとテーブル付きの椅子にハイハイしてきたり、「いただきますの歌」を歌うととても嬉しそうにしていたり、「ごちそうさま」の言葉にも反応し満足そうにするなど楽しそうに食べてくれていることがとても嬉しいです！今月から水あそび、沐浴が始まるので、また違った表情やしぐさなどが見れたらいいなと思っています。

【にじぐみ】

すっかり保育園生活にも慣れ、気持ちにも余裕が見られるようになってきた子どもたち。
「いやだ」としたり、机の上に乗って保育者の事を見たり、散歩中も「そろそろ帰ろう」と伝えたと、まだ遊んでいきたいので保育者の側から離れて行ったりなどしてきました。
また、友だちや周囲への興味・関心が高まってきて、関わりたい気持ちがあるけど、まだ言葉ではうまくやり取りができずおもちゃの取り合いや叩いたり、押ししてしまうなどする姿が増えてきました。こうした経験の中で、大人の関わり合いとは異なる子ども同士の関わりが育まれていくので、クラスでは子ども同士の関りを見守り、必要に応じて介入しています。
イヤイヤ期に突入した子、片足を踏み入れた子もいますが、日々の様子をこれからも園とご家庭で情報共有していきましょうね。

【そらぐみ】

真夏のような暑い日や梅雨のじめじめ陽気で大人でも体調をくずしてしまいそうな時期ですが、そら組の子どもたちは元気いっぱい！！
雨が降っていない日は、公園ですべり台やかけっこ、散歩などを楽しんでいます。
霧吹きを持っていき、シュッシュとかけると、「もう1回！！」と何度も頭や顔にミストをあびて喜んでいます。帰り道では、みんなで「あついねー」「風きもちいいね」と季節を感じながら歩いています。部屋でも、トランポリンや体操などで元気いっぱい身体を動かして遊んでいます♪
これから夏本番！！体調に気をつけながら、水あそびや夏らしいあそびを楽しんでいきたいと思えます！！
だんだん体力もついてきているので、お昼寝時間が遅くなる子どももいると思えます。
夜は十分な睡眠を心がけ、元気に登園してきてね。



【こんげつの1まい】



こんげつの1まいは、そらぐみで育てている野菜です♪
今年はキュウリ、ナス、オクラを育てています！
最近、小さなキュウリとナスの可愛い実がなりました。
発見した子どもたちは「あー！！」と大興奮♪
そら組の子どもたちはもちろん、他のクラスの子もたちもお散歩の時に野菜の様子に興味津々で見えています。
保護者のみなさまも登降園時に子どもと一緒に観察をしてくださったり、「実がなりましたね」と声をかけてくださり嬉しく思います♪
ジメジメとした陽気ですが、野菜が育つにはよい陽気だと思うのでたくさん、大きく育ててねー！！



・虫よけパッチ(シール)は、取れた際に子どもが口に入れてしまう可能性がある為、安全の為、控えてください。
絆創膏に関しましても同じ理由でつけてくる際は、つけている箇所を朝受け入れ時に保育者にお伝えください。
・水あそび時のお願いを別紙でお配りしております。
ご確認いただきご不明な点等ございましたらお声がけください。